
 

◆第 3315 回例会 3 月 28 日 会長の時間   

      みなさん、こんにちは。本日はゲストして花巻北高校様から須川校 

長先生と三人（M さん、O さん、A さん）の花巻ＲＣ奨学生の

皆様にお越し頂いております。私のお話の後、ご挨拶、近況報告

を予定しておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

日本中を熱狂させましたＷＢＣも終了しましたが、皆さんも「ＷＢＣロス」「侍ロス」

「大谷ロス」に陥っておりませんか。私も気持ちを切り替えなければと思いつつ、現在も

感動の場面をＹｏｕＴｕｂｅ等で繰り返し見ている状況です。3 年後の次期大会

の監督は大変だろうなと、勝手に心配しているところであります。 

先週、「花巻北高等学校桜雲同窓会報」が郵送されておりましたので、佐藤良介

同窓会長と須川校長先生のご挨拶を拝読させて頂き、100 周年にむけてスタートし

た同高校の現状や活動内容についてご理解させて頂きました。ちなみに、宮澤賢治

の碑と高村光太郎の胸像が建っていることを知りませんでしたので、時間をみつけて暫

くぶりに母校を訪れ拝見したいと思います。また、佐藤同窓会長、須川校長先生は

東京や大阪をはじめとした各支部の総会にもご出席なされているとのことで大変ご苦

労様です。 

私事ですが 6 年前より、伊藤育英会という奨学金制度を運営する公益財団法人

の理事を仰せつかっており、毎年、大学進学に向け数名の高校生の皆様方を応援さ

せて頂いております。市内の高校を中心に推薦をご依頼しておりますが、花巻北高校

の学生の皆様方にもご利用を頂いております。簡単に概要を説明します。入学金 8

万円（返済不要）、奨学金を毎月 5 万円（無利息）支給し、卒業後は支給奨

学金の 1/2 を返済して頂き、残りの奨学金の返済は免除となります。国の奨学金制

度との併用、ご家族の仕送りと併せてご検討して頂ければ幸いです。なお、奨学金の

利用を希望する場合は学校経由の申込みとなりますので、宜しくお願い致します。ま

た、同奨学金制度は既に約 250 名の方々にご利用頂いております。ちなみに、毎年

面接を通して感じることは男子生徒に比べ女子生徒の方が元気にあふれ、将来に向

けてしっかりとした目標を持ち頼もしく感じられることです。毎年、男子生徒頑張れとい

う気持ちになります。M さんは新しい環境での大学生活を十分に楽しんで下さい。ま

た、O さん、A さんは残る高校生活が充実した日々となることを期待しております。 

最後に、先週、米国のシリコンバレー銀行の経営破綻について説明した際、全額

預金の保護が図られたので他金融機関、金融システムへの波及は防げられるだろうと

説明しましたが、欧州の金融機関へ影響が及んでおり予想が外れて大変申し訳あり

ませんでした。4 月以降の例会で詳細についてお話したいと思います。唯一の救いは

欧米の金融不安に伴い円買いが進んでくるので円高進行により、エネルギーを中心と

した輸入物価高の緩和に貢献するはずです。今日はどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

     

 

  

 

 

       

 

4月 4日 第 3316回 例会 

■本日のプログラム        例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.会員卓話  

6.委員会報告等 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.連絡事項 

10.閉会点鐘 

会長 

 

 

会長 

花巻 RC 奨学生 

浅沼 幸二君 

各大委員長 

幹事 

出席委員会 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2022-23 年度     

会長：藤田勝敏 

幹事：藤村弘之 

会場監督：阿部一郎 

会長ｴﾚｸﾄ：吉田和洋 

副幹事 ： 市村 律 

★★3/28 のメニュー★

★ 

■今後の予定 

4/11(火) 会員卓話又はゲストスピーチ 

4/18(火) 菊の会合同夜例会観桜会(歳祝い) 

18:00～平塚 RC 来花 

■その他予定 

4/16(日)2023-24 年度地区研修・協議会 

仙台育英高等学校宮城野区キャンパス 

4/22(土) 北上和賀 RC 創立 30 周年記念式典 

■幹事報告 

・ロータリー財団年次寄付ご支援・ご協力のお願い 

〔国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2520 地区 ガバナー天沼久純〕 

・2022-23 年度 表彰推薦のご案内 

〔国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2520 地区 ガバナー天沼久純〕 

・館報 春号 Vol.41 

〔公益財団法人 米山梅吉記念館〕 

・ロータリーの翼(ｵｸﾗﾎﾏ)2022-23 年度 青少年交

換(短期)インバウンド受入事前打合せについて 

〔国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2520 地区 ガバナー天沼久純〕 

■出席報告 

32 人中 16 名 

出席率 59.2% 前回修正 66.6% 

■メーキャップ 

3/23(木)ぬくまる食堂フードパントリー 

藤田勝敏君・阿部一郎君・橋川秀治君・鹿討康

弘君・市村律君・吉田和洋君 

3/24(金)25(土)26(日)青少年交換スプリングキャンプ 

佐々木史昭君 



■第 3315 回 ニコニコボックス 
【藤田勝敏君】本日はお忙しい中、須川校長先生、3 名の奨学生
の皆さまにご出席いただき、大変ありがとうございました。3 名の奨学
生の皆さまの夢実現を花巻 RC 一同、願っております。また、遊びに
来てください。 
【藤村弘之君】久しぶりに孫が東京より遊びに来花でした。「ジイジ
イ」の声にメロメロでした・・・がうるさかったなぁ～。今日は奨学生のみ
なさんありがとうございます。益々の活躍を期待します。楽しく過ごし
てね！ 
【髙橋豊君】花巻 RC 奨学生卒業そして各学年で学んだ皆さんお
めでとうございます。皆さんの努力やご苦労は将来必ず役に立つと思
います。これからの活躍を期待しています。花巻北高の益々のご発
展を心より祈っております。 
【佐藤良介君】花巻 RC 奨学生の皆さん、卒業・進級おめでとうご
ざいます。これからも自分の夢の実現に向けて、充実した大学生
活・花高ライフを送って頂きたいと思います。奨学生の皆さんのますま
すのご健勝とご活躍をお祈り致します。 
【三田望君】奨学生の皆さま卒業、進級おめでとう。M さん、大学で
しっかり学んで初期の目標を達成できるよう、そして社会に貢献でき
るよう期待しております。 
【佐々木史昭君】花巻北高からのロータリー奨学生のみなさん、須
川校長先生の例会参加を心から歓迎いたします。先週金土日の 3
日間、国際ロータリー多地区合同青少年交換スプリングキャンプが
開催され参加して参りました。2520 地区岩手宮城に加え、2530
地区福島、2540 地区秋田、2800 地区山形の 5 県にわたる大
イベントでした。 
【吉田和洋君】3 名の奨学生の皆様、本日は報告をありがとうござ
いました。これからもそれぞれの夢、目標に向かって頑張って下さい。
私の次女も春から大学 4 年を迎え、東京で就職活動を開始してい
る様です。皆様それぞれの夢がかなうことを願っております。諦めない
で頑張って下さい！ 
【立花徳久君】M さん卒業おめでとう。そして大学生活を楽しんで下
さい。O さん、A さん、目標を持って高校生活を送ってください。 
【阿部一郎君】須川校長先生をはじめ、3 名の奨学生の皆様、本
日は例会にて報告ありがとうございます。M さんは大学へ進学される
との事ですので、大学で更に経験を積んで、将来の夢をつかんでい
ただく事を期待します。全国ハンドボール選抜大会、北高男子、惜
しくもベスト 16 に終わりましたが、全国で 1 勝できた事は快挙だと思
います。OB としてうれしい限りです。 
【橋川秀治君】須川校長先生、こちらがワクワクするお話をありがとう
ございました。Mさん志望校合格おめでとうございます。周りの人の支
えを力に変えた体験はこれからも色んなことを乗り越える力となると
思います。これからも花巻 RC に色々と近況報告を頂ければ幸いで
す。O さん、Ａさん、高校生活を元気にエンジョイして下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■花巻北高校 須川校長先生 挨拶要約 

私の方からですね、今の花高の様子をちょっとだけお 

話しさせていただきます。まずは、卒業式。本校は後 

期試験まで受ける生徒がいっぱいいるので、後期試 

験終わって皆でそろって卒業しようということで、3 月 

17 日に卒業式を終えました。214 名の生徒が卒業

しました。進路先ですが、140 名国公立大学に合格しました。「文」の

次は「武」ですね。私も実は先週末おとといまで三重県の方に行ってハン

ドボールの全国選抜を応援してきましたが、全国で 1 勝しまして、ベスト

16。高総体に向けてですね、頑張らせたいなと思いました。剣道も全国

選抜にいって、卓球の個人はですね、予選リーグを勝ち抜いて決勝トー

ナメント一回戦で負けましたけども、全国でやっぱり勝ってきたというところ

です。ということで、所謂勉強も部活動も頑張っております。来年には花

北独自の人工衛星があがります。UP 花巻と言って花巻の地場産業を

盛んにしようっていうのとタイアップしてやっています。ということで、今花北

は宇宙をテーマに生徒達が全員参加しながら、後は希望者はこういう実

験もやりながら頑張っております。ロータリークラブの皆様には多大なるご

支援頂いておりますが、今後ともよろしくお願いいたします。 

■花巻北高校 3 年生 M・Ｗさん 

初めに、花巻ロータリークラブの皆様から 3 年間多大 

なるご支援をいただいたことに心から感謝申し上げま 

す。先日無事に花巻北高校を卒業できました。3 年 

間の高校生活を振り返ると、入学当初から新型コロ 

ナウイルスが全国的に蔓延し始め、学校行事の中止

や規模縮小を余儀なくされたりなど、様々な出来事がありました。そのよ

うな高校生活の中で、私が特に頑張ったことは受験勉強です。共通テ

ストや二次試験の前は、緊張と不安で体調を崩すことも多かったのです

が、学校の先生方や友人、家族の温かい言葉に励まされ、大学受験を

乗り越えることができました。この受験期間を経て、晴れて志望していた

岩手県立大学に合格することができました。私はこの大学の社会福祉

学部人間福祉学科で心理学を学び、将来はその学びを生かして岩手

県の児童福祉に貢献したいと考えております。最後になりますが、改めて

花巻ロータリークラブの皆様から 3 年間ご支援をいただいたことに感謝

申し上げます。大学進学後も新しいことに挑戦し日々精進して参ります

ので、温かく見守っていただければ幸いです。3 年間本当にありがとうご

ざいました。 

■花巻北高校 O・Y さん 

今日は奨学生卒業報告会にお招きいただきありがと 

うございます。私はこの 1 年間、部活と勉強に力を入 

れ、活動することができました。部活では高文祭フォト 

コンテストなどに全力で取り組み、高文祭秋季フォトコ 

ンテストで入選をいただくことができました。勉強では毎

日の授業を大切にし、真剣に取り組みました。これからは 2 年生に学ん

だことを生かし、受験合格を目指し看護師になるために今まで以上に精

一杯勉学に励んでいこうと思います。私が今、楽しく高校生活を送り、

勉学に励むことができているのは花巻ロータリークラブの皆様のおかげで

す。ありがとうございます。 

■花巻北高校 A・M さん 

花巻ロータリーの皆様の助けのおかげで、焦りや不安 

が軽減され、勉学に安心して取り組むことができまし 

た。そして、自分の将来についても深く考える余裕がで 

きました。私は花高に入学する前から教員になりたい 

と思っていましたが、小・中・高のどの教員になりたいか

は具体的に決まっていませんでした。ですが花高で 1 年間学ぶうちに小

学校の教員になりたいという思いが強いということに気づくことが出来まし

た。これからはそれを目標として今までより更に勉学と部活にもしっかりと

取り組んでいきたいです。 

 

 

★慶祝★ 

会員誕生日：藤田勝敏君(2 日) 

夫人誕生日：藤原和久さん(1 日 喜子)、伊藤由美子さん

(8 日 誠一郎)、藤村優子さん(27 日 弘之) 

結婚記念日：佐々木史昭君/啓子さん(23 日)、浅沼幸二

君/葉子さん(28 日) 

在籍表彰：佐々木史昭君(19 年)、市村律君(3 年) 


